



## Plantations au verger du square Hélène Guyonnet

publié le 30/03/2021

La classe ULIS a participé aujourd'hui à la plantation de fruitiers au coeur de St Maixent.

### Descriptif :

C'est par la plus belle première après-midi de ce printemps que nous avons choisi de donner un coup de main à l'équipe des espaces verts pour enrichir le verger de la commune. Une après-midi réussie et de belles rencontres.

Ce sont neuf élèves de la Classe ULIS qui ont planté aujourd'hui des arbres fruitiers au square Hélène Guyonnet. Il y avait des groseilliers de toutes les couleurs, des framboisiers, des casseilliers, des baies de mai, un feijoa, et de plus grands arbres comme des abricotiers, un figuier et un plaqueminer...

Ce travail est le fruit d'une belle collaboration avec le service des espaces verts de la commune. Mme Drecq, la responsable, nous a gentiment invité à participer à l'embellissement du square et à la plantation d'arbres fruitiers accessibles aux habitants de St Maixent. Et toute l'équipe s'est mobilisée pour expliquer comment planter les arbres, avec beaucoup de patience et d'enthousiasme.

M. le Maire est venu en début d'après-midi rencontrer les jeunes et les encourager. Puis c'est M. le Principal qui est venu admirer le travail accompli. Car c'est presque 30 arbres et arbustes qui ont été plantés, arrosés et paillés.

Nous avons aussi découvert des insectes fabuleux et sauvé un nid de bourdons.

Nous reviendrons vérifier la croissance des arbres et viendront en goûter les fruits.

Mme Renaud et Mme Bonnet

### Portfolio

